tablecimiento de la democracia y ello implicará atender demandas sociales insatisfechas.

Después de entrevistarse con el subsecretario del Tesoro de Estados Unidos, Peter McPherson, Lagos dijo que "ambos coincidimos en que Lagos se reunió además con el secretario adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams.

Lagos indicó que McPherson "estuvo de acuerdo con la necesidad de que las libertades económicas deben ir acompañadas de mayores libertades políticas". Comunidad Europea y con una ayuda económica significativa de los países industrializados en general".

Lagos dijo que en su reunión con McPherson se enfocó el problema de la deuda externa chilena y la grave situación económica que enfrenta América Latina.

Chile Crea se inauguró anoche

Brillante encuentro cultural

En un brillante acto realizado anoche en el teatro Baquedano, se inauguraron las Primeras Jornadas Culturales del Encuentro por el Arte, la Ciencia y la Cultura por la Democracia en Chile, Chile Crea. Con la presencia de centenares de artistas y especialistas de diversas áreas de la cultura, venidosespecialmente desde el extranjero, y de los anfitriones chilenos, comenzó

el acto conducido por el locutor de radio *Cooperativa*, Sergio Campos, y por el actor Luis Vera.

El acto comenzó con la interpretación del *Himno Nacional* y actuaron posteriormente los integrantes del grupo Barroco Andino. A continuación habló José Balmes, presidente del Comité Organizador, quien se dirigió al público a nombre del Consejo de Convocan-

tes. También hizo un discurso Eduardo Galeano, escritor estrechamente ligado a Chile.

Luego se le hizo entrega de dos arpilleras a Balmes y Galeano, en representación de los Talleres Solidarios. En ningún momento se dejó de mencionar a nuestros poetas nacionales, como Pablo Neruda, Gabriela Mistral, Vicente Huidobro, Víctor Jara y muchos otros, como reafirmación de principios artístico-morales que finalizan con la figura culminante del arte popular: Violeta Parra. En este impactante momento, tres integrantes del coro de Mikis Theodorakis interpretaron Gracias a la vida., de Violeta Parra. Luego de diversas alocuciones referentes al momento en que vivimos, a la ansiada democracia y a la cultura que pese a todo se ha mantenido en pie y no ha podido ser aplastada. Se interpretó el himno del Chile Crea y a continuación siguió el acto cultural.



El grupo Barroco Andino durante la inauguración del Encuentro Internacional Chile Crea